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开发区成立爱心志愿者队伍
本报讯3日下午，市经济开发区工会与共青团、

妇联、关工委联合举办了“爱心志愿者队伍”成立仪

式。这是该区积极贯彻市委十届二次全会精神，落实

开发区关爱民生“五大工程”建设的重要举措。

本次活动得到全区广大企业职工的积极响应，

现场就有78名热心公益事业的同志报名参与。启动

仪式上，开发区有关负责人宣布了志愿者活动方案、帮

扶对象及相关规定。爱心志愿者代表作了庄严的宣誓，

并郑重地写下了自己爱心的誓言。 张国庆

4日下午，市城北社区卫生服务中心团支部组织10多名青年志愿者来到市老年公寓开

展“弘扬五四精神，关注老人健康”主题服务活动，在医疗服务的社会实践中度过了一个有意

义的“五四”青年节。活动中，青年志愿者们为市老年公寓的老人免费测量血压、做心电图、测

定血糖等，受到老人们的交口称赞。图为志愿者为老人体检的镜头。 曹洪彬摄
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详情请浏览“今日高邮”网站http://www.gytoday.cn
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因业务发展

需要，需招聘以下人员：
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，女，30—40岁，能

熟练操作计算机，
+,-.

) ! *

，男，30—45岁（退伍

军人优先），待遇面议。
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房屋求租
本人由于事业发展的需

要，想在高邮市区繁华地段

求租3000至4000平方米的

房屋，主要用于经营宾馆。如

有意者，请速与我联系，价格

面议。(非诚勿扰)
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车逻镇为返乡大学生
搭建创业交流平台
本报讯“通往成功的捷径都一样，那就是

勤奋；创业的进程要淡定，更要坚持……”5日

上午，在车逻镇返乡创业大学生恳谈会上，高邮

市翔宇机械制造有限公司总经理胡其斌就自己

的创业理念侃侃而谈。市委组织部、统战部，市

人社局相关负责人应邀出席恳谈会。

此次恳谈会由车逻镇组织科、统战科和

人才办牵头举办，旨在为返乡大学生搭建相

互交流和学习的平台，激励大家积极投身家

乡建设。会上，该镇17名返乡创业大学生和

6名大学生村官互动频繁，畅谈人生理想，共

话创业感受，话题涉及产学研合作、企业转型

升级、商家诚信经商等方方面面。

恳谈会上，针对创业大学生提出的需求和

建议，该镇负责人一一给予答复。下一步，该镇

将加大产学研合作力度，进一步开展服务微小

企业进规模活动，推进企业转型升级；同时，建

立集经验交流、互动、营销为一体的企业网络

平台，力促企业做大做强。 郑红梅
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本报讯“整治过的河塘又大又深、

又干净又漂亮；又能蓄水灌溉，又能洗

衣洗菜。杨书记啊！我们组还有一个塘

要整治一下，施工矛盾我们自己协调，

不要你们烦神，行不行啊？”这是菱塘回

族乡清真村薛庄组村民杨仲兰对该村

党总支书记杨应国说的一段话。通过前

一阶段河塘疏浚整治工程的实施，现在

菱塘的河畅了、塘深了、水清了、景美

了。据统计，截至目前该乡共疏浚整治河

塘近90个、完成土方70多万立方米。

菱塘丘陵多、低洼圩区多，河道形

态各异，功能、位置、作用也各不相同，

有的河道环绕村庄七拐八弯，有的河塘

被农田包围，周边树木林立。为高标准、

快速推进河塘疏浚整治工作，该乡组织

专门人员，因地制宜制定整治方案，在

不破坏原有生态环境的前提下，实行一

塘一策：坡面、尖口该直的直、该方的

方、该圆的圆、该曲的曲，不搞千篇一

律，使整治过的河塘既美观实用，又保

持了原来风貌，有效化解了土地压占、

苗木赔青等矛盾。

为发挥典型示范带动作用，菱塘水务站还专门

在龚家村和骑龙村分别选择了施工难度较大河塘进

行试点改造，现场计算工程成本，消除了群众的疑虑，

统一了大家的思想，为河塘疏浚整治工作的深入开

展起到了示范作用。在此基础上，该乡要求各地定

工期、定人员、定机械，逐河逐塘疏浚，实行工程进

度天天报，疏浚情况周周查，做到开工前有预测、施

工中有审核、竣工后有验收，确保了河塘疏浚工程

稳步推进。 乔元江 陈斌 朱根榴

一门式理事 一站式办公 一条龙服务

汉留“四有一责”建设展现农村新气象
本报讯 5月3日，记者在汉留镇富南村

刚刚建成的便民服务中心“一站式”服务大

厅看到：服务台上立有民政、计生、村建、农

保等各种各样的指示牌，让人一目了然；大

厅墙上张贴着党支部、村委会等各项工作职

责，让前来办事的人一看便知。前来办理新

农保资格认证手续的村民吴有龙笑眯眯地

告诉记者：现在到村部办事方便多了，即来

即办，服务也不错。据了解，这是该镇村级组

织“四有一责”建设带来的喜人变化。

今年是党中央确定的基层组织建设年，

汉留镇党委政府结合本镇实际，大力推动村

级组织“四有一责”建设，重点在提升发展集

体经济能力、公共事业服务能力、组织农民

合作能力、服务农民致富能力、民主管理能

力等方面求得新突破。对照“四有一责”建设

目标，目前，该镇8个村、2个社区，已有一半

完成任务。

在开展村级组织“四有一责”建设中，

该镇创新思路和举措，构建镇、村二级便民

服务网络，将政府工作延伸到村，辐射到

户，真正实现了“一门式理事、一站式办公、

一条龙服务”，基本达到了群众办事“小事

不出村、大事不出镇”目标。富南村是该镇

“四有一责”建设试点村，该村“一站式”服

务大厅刚刚“开门迎客”就受到村民的欢迎

和好评。对此，富南村党支部书记、村委会

主任吴中德感慨地说：过去村集体几乎是

个“空壳子”，村里办公条件差，几个人合一

张桌子，包里放几个戳子（公章），村民到村

里办事也找不着人。现如今，该村在镇党委

政府的正确领导和大力支持下，积极开展

“四有一责”建设，创新举措，在便民服务中

心建设的基础上建立“一站式”服务大厅，真

正做到方便于民。

张小平 周荣强 李霞 葛维祥

野广告“飞”上了车窗，真是无孔不入！

三只眼摄
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受高邮市检察院委托，现定于2012

年5月28日上午9点在本公司拍卖大

厅对该单位3辆公车进行公开拍卖，其

中：桑塔纳1辆（2004年出厂）、雪佛兰1

辆（2005年出厂）、依维柯 1辆（2009年

出厂）。

有意者请于2012年5月27日下午

4点前到本公司办理报名手续，报名时

需分别交保证金1-2万元。
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2012年 5月 26日

至5月27日
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高邮财政网（www.jsgy-

cz.gov.cn）
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高邮市文游南路船闸向

南100米

OP671

0514－84602175

13056324888（陈先生）

&QRST671

0514－84610773

（朱先生）
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现有北门大街65号（原蔬菜

公司批发部）街面一层400余平

方房屋招租，水电齐全，适合从事

仓储、小型生产加工等。
联系电话：13805254766
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高邮市城建局
高邮市水利局
高 邮 市 农 委

联办

(上接一版）二是指拉长增粗以康博高

纯硅为重点的光伏产业链，加快形成从多晶

硅、单晶硅、非晶硅，破方、切片，到太阳能电

池封装、组件以及发电集成系统的完整产

业体系，力争到“十二五”期末形成 200亿

元的规模；三是指做大做强以宏远电子、传

艺科技、锦绣前程电子触摸屏、均英光电、

振兴微通道扁管、天然气发电等为引领的

电子电气产业链，大力提升特高压电极箔、

柔性线路板、电子触摸屏、电力金具、特种

电缆、微通道扁管等一系列在国内领先、国

际有影响的产品档次，使开发区成为全球

特高压电极箔、柔性线路板和微通道扁管

的生产基地，力争到“十二五”期末形成200

亿元的规模。与此同时，积极改造提升纺织

服装等传统产业，通过打造品牌，汰弱留

强，提升科技含量，做大做强以波司登制

衣、永辉丙纶、三弘羽绒为主的纺织服装产

业，加快开发区传统产业的转型升级。

大企业孕育大产业，大产业推动大发

展。今年以来，开发区根据产业布局和发展

重点，以提升产业层次和核心竞争力为目

标，以调整结构和优化升级为主线，以提高

创新能力为突破口，积极帮助企业破解发

展难题，着力培育各主导产业的龙头企业，

加快培育有后发优势的企业。今年将重点

培育康博新材料8000吨高纯硅、华尔光电

半导体坩埚、传艺新型背光超薄键盘、锦

绣前程 4000万片电子触摸屏以及计算机

模组、航天水力大型水轮机、永辉科技丙

纶仿羽绒、华兴石机 5000米整机、和益

200万台电动工具、广源电力金具、均英光

电LED及光电设备、别克机电150万只汽

摩轮毂、宏远180万平方米特高压电极箔

以及江苏振兴铝业3万吨微通道扁形铝管

等项目，力争到“十二五”期末，实现产值超

300亿的企业1家、超100亿的企业1家、

超50亿的企业2家、超10亿的企业10家，

并实现2个企业上市。 郭玉梅


